



Federación de Comunidades Judías de España

Madrid 23 diciembre 2011

A la atención de la Dirección General de Contenidos

Muy Señores nuestros:

Por la presente, la Federación de Comunidades Judías de España (FCJE) manifiesta a Telecinco su más enérgica queja y profunda repulsa hacia los comentarios antijudíos vertidos en la última gala del programa “**Acorralados**” emitido el pasado jueves 22 de diciembre de madrugada.

La concursante María Angeles Delgado se dirigió a otro concursante diciéndole: “**Eres de lo peor de este mundo, judío, judío, eres un judío**”.

El conductor del programa apenas reprendió esta conducta y tanto el programa como la cadena consintieron los insultos racistas.

No es la primera vez que “Acorralados” permite estos insultos racistas y antisemitas a sus concursantes. En varias ocasiones anteriores, la concursante Blanca de Borbón ha utilizado la expresión “**judiada**” para referirse a una acción perversa y malévola.

La FCJE, representante oficial de los judíos españoles, solicita rectificación y disculpas por parte del programa y/o de Telecinco. Consideramos que si no se puede controlar lo que de manera espontánea van a expresar los colaboradores, sí es necesario que los responsables o conductores de los programas llamen la atención y exijan disculpas inmediatas de quien insulta a toda una comunidad religiosa, en este caso, la judía.

No criticamos la intención de estos comentarios sino su expresión impune que contribuye a afianzar prejuicios antijudíos en la sociedad española al relacionar “lo judío” con lo perverso, malvado y miserable.

Isaac Querub Caro
Presidente
Federación Comunidades Judías de España